
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Wer eine  schreibt, ist der Urheber davon.

Auch wer ein Foto macht, ein Bild malt oder ein

 er�ndet, ist der Urheber.

Der Urheber ist dann auch der Besitzer.

 bleibt man die nächsten 70 Jahre.

Dies gilt in Deutschland und in vielen anderen .

Der Staat regelt das im obersten Gesetz, der Verfassung.

Nur der Urheber darf sein  nutzen.

Ein fremdes Foto zum Beispiel darf man niemandem verkaufen.

Man muss erst den Besitzer fragen.

Wenn eine  ein Foto abdrucken wi+,

dann muss sie zuerst den Urheber fragen.

Sie muss ihm dann etwas bezahlen.

Außer natürlich, wenn der  bei der Zeitung angeste+t ist.

Wenn der Urheber stirbt, gehören die Rechte seinen

 oder anderen Erben.

Quellenangabe: Artikel: Urheberrecht (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Urheberrecht&amp;oldid=26274


